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Esta mañana estamos muy contentos de iniciar esta visita de
trabajo a la Cuarta Región aquí en Salamanca.

Acá vemos como se avanza en diversas áreas, en diversos
aspectos que son esenciales para mejorar las condiciones de vida
de nuestra gente.

Hoy la comuna de Salamanca inaugura 58 viviendas del loteo de
Mallacún y, además, recibe 78 subsidios habitacionales para el
loteo Bicentenario. Este avance beneficia a 136 familias que han
trabajado intensamente para llegar a este momento en que se
concreta un sueño.

sueño, el anhelo de estas familias que hoy por fin tienen su
casa propia o están más cerca de conseguirla, es también un
logro de todo Chile, porque con el esfuerzo de todos los chilenos
es que hoy podemos ver construidas estas viviendas acá en
Mallacún.

Acá nos acompañan Jeanette Flores y Flor Aedo, ambas son
madres de 5 hijos, y ambas han hecho grandes esfuerzos junto a
sus familias para lograr el ahorro que necesitaban para obtener
sus viviendas.

Pero ambas también saben que ese esfuerzo de poco hubiera
valido si no hubiera un país entero que las apoya a través de los
recursos necesarios para concretar sus sueños.

Ese es el tipo de país que queremos construir, un país donde
todas las mujeres que encabezan una familia saben que no están
solas. .
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Queremos un país donde podamos seguir celebrando que
contamos con un título de dominio en regla como hoy lo hacen
202 familias o que nuestros hijos recibirán una beca que les
permita seguir estudiando como las 247 que hoy llegan a manos
de jóvenes de la región. £ ̂ —-^\^

Creo firmemente que esto que hoy celebramos nace del país que
hemos ido construyendo, nace de la claridad y la opción que
hacen las autoridades sobre cuál es la forma de crecer, dando
espacio a todos los que a diario se esfuerzan por mejorar.

Por eso no da lo mismo quien guía este barco que es Chile. No
da lo mismo cuál es el tipo de país que queremos construir, tanto
en la comuna, como en el Parlamento, como en el Gobierno.
Porque claro que hay más de una forma de mirar a Chile y la
diferencia la marca cada ciudadano en su elección, esa es la
ventaja de la democracia.

Por eso no estamos haciendo ningún intervencionismo cuando
planteamos que el proyecto que defendemos es distinto del que
proponen otros sectores.

No estamos haciendo nada malo cuando mostramos cuál es el
norte al que esperamos llegar y decimos, sí, nuestra gente es la
que puede encarar ese desafío, porque precisamente nuestra
gente ha dedicado sus esfuerzos a construir un país con las
democracia y más igualdad.

Por eso hoy reafirmamos aquí, en esta reunión en que
compartimos la alegría de ustedes, el proveció que hemos
defendido por casi dos décadas y que esperamos sigua
consiguiendo estos éxitos en cada comuna del país.




